



La lettre du diabaladeur

De l'association conviviale pour des activités physico-culturelles

3° NUMÉRO SPÉCIAL oct-nov 2020

LE MOT

Bonjour à toutes et à tous,

Bon, on ne va pas se le cacher plus longtemps : on n'est pas près de refaire une sortie « Diabalad » avec les restrictions actuelles... et à venir...



Pourtant l'équipe chargée des sorties avait super bien travaillé, il y avait : « Calicéo/resto », il y avait : « Resto étoilé », il y avait « Musée surprise » Pleins de trucs sympas mais... impossibles à réaliser en ce moment...

Et on ne va pas vous refaire le coup des compte rendus virtuels...

Calicéo : ça a déjà été fait.

Pour le resto étoilé : ben, on ne va pas vous faire baver devant votre ordi, faudrait nettoyer après...

Et enfin, pour le musée... Faîtes vous plaisir avec un des films avec Ben Stiller, « La nuit au musée », au moins, on sort détendu et on n'a pas trop à réfléchir.

Alors, on se dit « Courage pour les temps à venir et à bientôt ! » en espérant quand même que ce moment arrive assez vite, mais cela ne dépend pas de nous, malheureusement !

Donc, depuis mars, Diabalad reste en standby, en attendant des jours meilleurs.

Sortez masqués... Même après Halloween !

Prenez soin de vous et de vos proches !

Et surtout, n'oubliez pas de lire quelques caricatures bien françaises avant de dormir !

